



Aviso de Licitación Pública

República de Honduras
Ministerio Público



LPN-MP-DCE-EUROJUSTICIA-002-2019

El Ministerio Público invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública Nacional No. LPN-MP-DCE-EUROJUSTICIA-002-2019 a presentar ofertas selladas para el **Suministro de Escritorios, Sillas, Mesas, Modulares y demás Mobiliario de Oficina para los Centros Integrados de Justicia de la Ciudad de Comayagua y Santa Rosa de Copán.**

El financiamiento para la realización del presente proceso proviene de la Unión Europea a través de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), mediante el Programa "Promoviendo una Justicia Rápida y Accesible en Honduras (EUROJUSTICIA). EUROJUSTICIA tiene como objetivo principal contribuir con los esfuerzos nacionales para combatir la impunidad de la corrupción y de los crímenes violentos, y garantizar el acceso de la población hondureña a un sistema de justicia eficiente, eficaz, transparente y confiable, promotor de equidad social. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación a partir de ahora, mediante solicitud escrita dirigida a la Lic. Eva Claudette Nazar, Jefe del Departamento de Cooperación, Gestión de Proyectos y Programas Externos del Ministerio Público, y traer medio magnético para grabar el documento en digital, tel. 2221-4007 en la dirección indicada al final de este llamado, Edificio Lomas Plaza II, Lomas del Guijarro, Avenida República Dominicana, Tegucigalpa, M.D.C., Honduras, C.A de 8:00 am a 4:00 pm hora oficial de Honduras.

Los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras. (www.honducmpras.gob.hn).

Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección, Edificio Lomas Plaza II, Lomas del Guijarro, Avenida República Dominicana, Tegucigalpa, M.D.C., Honduras, C.A. a más tardar a las 10:00 am el día 4 de junio del 2019. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección indicada, a las 10:15 am del mismo día. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta por un porcentaje mínimo equivalente al dos (2%) del precio de la oferta.

Tegucigalpa, Honduras 22 de abril del 2019

Abg. Daniel Arturo Sibrián Bueso
Fiscal General Adjunto de la República

La información expresada en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Unión Europea ni de AECID



Daños en por la diabe

La enfermedad renal ocurre con como nefropatía diabética. Las nefros desperdician y controlan el equilibrio tamente se engruesan y con el tiempo o sea la albumina en la orina. Este cualquier síntoma. El daño renal es azúcar en la sangre. Es obeso, tiene tica y que fuman.

La nefropatía diabética es un ti quienes tienen diabetes. Pero son m transcorre desde el comienzo de la es de 23 años. Sin embargo, no en última etapa. Pero el engrosamien pacidad de filtrado de desechos y e la liberación de un tipo de proteina la nefropatía diabética. Si bien se e en los diabéticos, se cree que los n (presión elevada) contribuyen a la factores aumentan el riesgo de pad

A menudo, las primeras etapas que no se manifiesten síntomas ha en una insuficiencia total. Los sint falta de apetito, dolores de cabeza, hinchazón en los brazos y las pi y de orina para detectar los prim Análisis de microalbuminuria, pe En circunstancias normales la or de esta proteína es un signo de d El nitrógeno uréico se forma tras nitrógeno uréico en la sangre má suficiencia renal.

El análisis de creatinina mide